

Hofheim, 5. März 2018

„Spiel der Könige“ im Landratsamt

Turnier der 1. Schachbundesliga wird öffentlich ausgetragen – Gastgeberverein aus Hofheim

Schachspiele der 1. Bundesliga werden demnächst im Landratsamt ausgetragen. Wie Landrat Michael Cyriax mitteilt, trifft der Schachverein Hofheim am Wochenende 10./11. März dort auf auswärtige Teams. „Das ‚Spiel der Könige‘ ist eine erstklassige Attraktion im Landratsamt“, so Cyriax. „Der Kreis fördert damit eine Sportart, die sonst am Sportstandort Main-Taunus weniger im öffentlichen Fokus steht. Schachinteressierte sollten sich dieses Ereignis nicht entgehen lassen.“

Der 1920 gegründete Schachverein Hofheim ist Neuling in der 1. Schachbundesliga und behauptet sich gegen Profivereine in der Tabellenmitte. Nach Angaben des Vereins werden international bekannte Schachgrößen antreten; wegen der Turnierregeln stünden die Namen aber erst zwei Stunden vor dem Start fest.

Die Spiele beginnen am Samstag um 14 und am Sonntag um 10 Uhr im Raum „Hofheim“. Je zwei Teams spielen an acht Brettern gegeneinander. Parallel laufen an anderen Orten in Deutschland die anderen Spiele; sie werden online übertragen.

Im Landratsamt trifft am Samstag Hofheim auf den Tabellenführer Solingen, während Hockenheim gegen Aachen spielt. Am Sonntag treten Hofheim gegen Aachen und Hockenheim gegen Solingen an. Die Partien dauern fünf bis sieben Stunden. Sie werden für die Zuschauer von dem internationalen Schachmeister Oliver Brendel vom Schachverein Hofheim live kommentiert.

Der Eintritt kostet fünf Euro, Kinder bis 14 Jahren haben freien Eintritt.